

# Modaes

Back Stage

## El éxodo de turistas argentinos a Chile deja al país austral un millón de pesos al día

La frontera terrestre de los Andes recauda cerca de 64.148 dólares por las tasas de impuestos que pagan los argentinos al sobrepasar el límite de compra en Chile.

Modaes  
28 mar 2017 - 00:00



La nueva meca de compras de los argentinos deja un saldo positivo al país. En el último año, las compras de turistas argentinos en Chile se incrementaron considerablemente. De tal manera, la Dirección Nacional de Aduanas del país austral recauda en promedio, un millón de pesos argentinos (64.148,7 dólares) por día.

Las tasas se deben al impuesto que deben pagar los argentinos de sobre pasar el límite de compras en Chile. Los pasajeros que viajan por vía terrestre tienen permitido importar un monto máximo de 150 dólares, mientras los que pasan la frontera en avión pueden comprar artículos por hasta 300 dólares.

El arancel que cobra la Dirección Nacional de Aduanas es del 50% sobre la diferencia

---

# Modaes

---

excedida, según *La Nación*. Detrás de la Cordilla, los argentinos buscan artículos tecnológicos, ropa y calzado a un 70% más barato.

Con la salida de grandes grupos de moda de Argentina, los habitantes del país viajan a Santiago de Chile, donde están presentes gigantes como **H&M**, **Forever21**, **Ralph Lauren** o **Calvin Klein**. Así como también empresas de lujo como **Cartier**, **Dolce&Gabbana**, **Gucci** o **Louis Vuitton**.

Desde el Servicio Nacional de Turismo de Chile prevén que este año, el número de visitantes de turistas argentinos a la capital chilena seguirá creciendo y aumente un 30% respecto a 2016. El último fin de semana festivo en Argentina, 35.000 personas cruzaron la frontera andina.